
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 19-10295
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand Mehrweg-Kaffeebecher für Braunschweig
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
02.03.2019

Beratungsfolge: Status

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung) 15.03.2019 Ö

Sachverhalt:

Im November 2018 wurde im Rat beschlossen, die Verwaltung mit der Erarbeitung eines 
Konzeptes für ein Mehrwegsystem für Kaffeebecher in Braunschweig zu beauftragen, um die 
Belastung der Umwelt durch kurz genutzte und dann weggeworfene Einmalbecher zu 
verringern. In Zusammenarbeit mit Kammern und Verbänden, dem Arbeitsausschuss 
Innenstadt e. V., der Stadtmarketing GmbH und der ALBA GmbH soll die Einführung eines 
attraktiven Pfandsystems für Kaffeebecher in Braunschweig vorangetrieben werden, um eine 
tragfähige Struktur aufzubauen und einen Wechsel des Nutzerverhaltens vom 
Wegwerfprodukt zum Mehrwegbecher zu erreichen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche ersten Ergebnisse der Konzeptentwicklung liegen bereits vor?

2. Wie wird die konkrete Umsetzung durch die oben genannten Beteiligten eingeschätzt?

3. Wann ist mit einer Einführung des Mehrwegsystems für Kaffeebecher in Braunschweig zu 
rechnen?

Gez. Annegret Ihbe

Anlagen: keine


